



## L'inquiétude face à la nourriture chez les personnes âgées n° 30

Au Canada, très peu de personnes âgées s'inquiètent de ne pas avoir assez d'argent pour se nourrir. En 1998-1999, c'était le cas pour 4 % des Canadiens de 65 ans et plus. La même année, 14 % des enfants de moins de 18 ans, 12 % des personnes de 18 à 44 ans et 8 % des 45 à 64 ans vivaient dans un ménage préoccupé par le manque de nourriture. Il n'en demeure pas moins que, cette année-là, près de 136 000 aînés ont craint de manquer de nourriture.

Par ailleurs, les personnes âgées sont moins susceptibles que les plus jeunes d'avoir une alimentation déficiente causée par un manque d'argent. En 1998-1999, seulement 3 % des personnes âgées ne s'alimentaient pas suffisamment, ou encore n'avaient pas une alimentation assez variée ou adéquate, comparativement à 10 % ou plus de la population de moins de 45 ans et 6 % des personnes de 46 à 64 ans.

**Pourcentage des personnes s'étant inquiétées à propos de la nourriture au cours des derniers douze mois selon l'âge, 1998-1999**

